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Así lo indicó el gobernador Omar Gutiérrez al referirse al encuentro federal que se
realizó, en el que se abordó la Ley de Presupuesto nacional y aspectos específicos de
cada provincia.

Luego de la reunión que mantuvieron ayer los gobernadores con el presidente Mauricio Macri,
el mandatario neuquino Omar Gutiérrez destacó que “el gobierno provincial va a estudiar las
medidas para acompañar en este momento de inestabilidad económica e inflación para que los
recortes no impacten en el bolsillo”.

Al respecto expresó que durante la jornada de ayer “he planteado la necesidad de que en la
Ley de Presupuesto nacional de este año se regularice la caída relativa de la participación de
los recursos distribuibles que a valores de hoy son aproximadamente 350 millones de pesos,
es decir que en la cantidad de fondos que se afectan por ejemplo a la Universidad Nacional del
Comahue”.
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En esta línea, Gutiérrez expresó “el compromiso en la elaboración de una Ley de Presupuesto
debatida, no tener una ley de presupuesto es un ataque a la institucionalidad, es la ley que
permite plantear un plan de gobierno y hace a la base de la democracia”.

El gobernador manifestó que la eliminación del Fondo Sojero así como el subsidio al transporte
y la tarifa social a la energía eléctrica, “son medidas que se están estudiando porque de alguna
manera van a impactar en las economías de las provincias”.

Frente a este panorama “estamos viendo la posibilidad de compensar para que haya más
recursos de manera que las provincias nos podamos hacer cargo de esos recortes”, informó el
gobernador y agregó que “estamos trabajando para el desarrollo económico, bajo la premisa
del concepto de desarrollo y no del ajuste”.

Gutiérrez expresó que “el gobierno provincial va a estudiar las medidas para acompañar en
este momento de alta inestabilidad económica e inflación para que no impacten en el bolsillo” y
comentó que algunas decisiones “tienen competencia municipal como es el caso del
transporte”.

 2 / 3



'Estamos trabajando bajo el concepto de desarrollo, no del ajuste'

La reunión que se llevó a cabo ayer entre los gobernadores y el presidente Mauricio Macri “fue
a agenda abierta donde cada uno expuso sus planteos y cómo visualiza la marcha y el
desarrollo del país”, comentó.

Al respecto, adelantó que se propuso “repetir este tipo de encuentros una vez por mes. Es
importante reunirnos en el marco del respeto al carácter federal que establece la Constitución
nacional encontrándonos para avanzar en las dudas y las preguntas pero siempre haciendo
centro en el diálogo”.

Neuquén Informa
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